

## SAINT LÉGER SOUS CHOLET

A l'occasion du forum des associations organisées par la Commune de St Léger sous Cholet, John LINEHAN et Kévin SERAPHIN parrains de la commune pour la saison 2009/2010, étaient présents lors de la réception du Forum des Associations le samedi 5 décembre 2009 à la salle des sports de St Léger sous Cholet.

Les parrains étaient accompagnés de d'Alain LAFAT et Jean-Pierre CHAILLOU, membres du Conseil d'Administration de Cholet Basket.



### Saint-Léger-sous-Cholet

L'action Saint-Légeoise s'est illustrée au travers d'un forum des associations communales. Différentes démarches, urnes, défis, concours divers et démonstrations ont été organisées pour récolter les dons, tout en présentant les activités des associations.

## Le forum des associations bien fréquenté pour sa 2<sup>e</sup> édition



*Les élus ont sillonné les allées au fil des stands et démonstrations.*

Flot continu au forum des associations, organisé samedi par le forum téléthon en partenariat avec la municipalité. La majorité des associations de la commune (une trentaine sur 35) ont répondu présentes à cette deuxième édition. Elles ont associé la présentation de leurs activités à nombre d'animations proposées au profit du Téléthon.

Une cause à laquelle les Saint-Légeois ont bien répondu, se prêtant volontiers aux différents jeux et concours. Parmi lesquelles, les grimaces prises en photos, le défi home-trainer du cyclisme, le mini-jeu de pétanque, l'adresse au lancer du basket, etc. Le stand basket a par ailleurs reçu Kévin Sérafin et John Linehan, deux joueurs de CB. Également vendus pour le Téléthon, les décors de table créés par l'Acli, ont aussi remporté un grand succès.

De nombreuses démonstrations en athlétisme, danses, steep illustraient le savoir faire de chacun. Jean-Paul Delrue, président du forum téléthon, s'est dit satisfait saluant l'investissement de chacun. « Ce nouveau forum nous a permis de nous retrouver en cohésion tout en faisant une action pour le Téléthon. C'est lors du 1<sup>er</sup> forum en 2004 que notre association a vu le jour. »

Plus de 1 500 billets de tombola ont aussi été vendus. Le tirage a été favorable à Jean-Luc Règnier pour un déjeuner croisière sur l'Erdre, à Pierre Martineau pour une croisière promenade sur l'Erdre, tous les deux sont de Saint-Léger, à Marie-Jo Rideau de La Salle-Aubry et à Magalie Brault de Saint-Léger pour une entrée sur le grand parcours du Puy du Fou.

Côté retombées pour le Téléthon, les chiffres seront communiqués ultérieurement. Toutefois cette édition se présente sous de bons auspices.